
機械工学委員会 

機械工学企画分科会（第2回）議事要旨 
 

日 時  令和 4年 3月 15日(火) 13：00～15:00  

会 場  遠隔会議（主会場： 大島まり委員長） 

出欠 （◎委員長、〇副委員長、△幹事） 

出席：淺間 一、◎大島まり、〇金子 真、須藤雅子、△高田保之、伹野 茂、菱田公一、 

△光石 衛、宮崎恵子、吉村 忍 

 

配布資料 

資料25－2－1 第25期・第2回議事次第  

資料25－2－2 第25期・第1回議事要旨  

https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/bunya/kikai/25/pdf/kikaku-

yoshi2501.pdf  

資料25－2－3 機械工学の将来展望分科会  

資料25－2－4 ロボット学分科会  

資料25－2－5 理論応用力学分科会  

資料25－2－6 生体医工学分科会  

資料25－2－7 生産科学分科会  

資料25－2－8 フロンティア人工物分科会  

資料25－2－9 意思の表出の発出について 

資料 25－2－10 今後の開催予定等 

 

議事 

０．議事要旨確認 

 前回議事要旨を確定した． 

 

１．各部会の報告と今後の予定 

1-1 機械工学の将来展望分科会 （光石委員） 

光石委員より，資料25－2－3に基づいて同分科会の活動状況と今後の計画につ

いて説明があった． 

 

2－2 ロボット学分科会 （金子委員） 

 金子委員より，資料25－2－4に基づいて同分科会の活動状況と今後の計画につ

いて説明があった． 

  



 

2－3 理論応用力学分科会 （高田委員）  

 高田委員より，資料25－2－5に基づいて，同分科会の活動状況と今後の計画に

ついて説明があった． 

 

2－4 生体医工学分科会 （但野委員） 

但野委員より，資料25－2－6に基づいて，同分科会の活動状況と今後の計画に

ついて説明があった． 

 

2－5 生産科学分科会 （光石委員） 

光石委員より，資料25－2－7に基づいて，同分科会の活動状況と今後の計画に

ついて説明があった．  

 

2－6 フロンティア人工物分科会（総合工学：宮﨑委員） 

宮崎委員より，資料25－2－8に基づいて，同分科会の活動状況と今後の計画に

ついて説明があった． 

 

菱田委員から，カーボンニュートラル(C.N.)，パンデミック，研究力に関する学

術会議全体の動向について説明とコメントがあった． 

 

吉村委員から，C.N.連絡会議の活動状況について説明があった． 

 

金子委員から提言とその査読に関する質問があった． 

 

吉村委員から金子委員の質問に対する回答があった． 

 

 2．意思の表出の発出について 

 菱田委員より，意思の表出をいかに行うかについて説明があり，それに対する

質疑を行った． 

 

3．その他 

(1)予算に関連して，会員手当，交通費に関する現状の説明があった． 

 

(2)機械工学委員会の日程について議論した． 

 

4．今後の予定 



次回の企画分科会を秋の総会後に開催することに決定した． 

以上 

 


